

## 体育科「着衣泳について学ぼう」

今年度は、コロナウィルス感染防止のため、水泳の学習は行いませんでしたが、消防署員の方を講師に迎え、着衣泳について教えていただきました。水難事故が大変多く、その内の半分が子供だということです。また、大人の水難事故は、海が第1位に対して、子供の水難事故は、川や用水路が第1位だそうです。「どうしてかな。」と投げかけられると、自分なりの考えを盛んに手を挙げて発表していました。

合言葉は「ういてまで」です。

浮くものを実際に見せてもらったり、クイズ形式で学んだことを振り返ったりしました。こつは、力を抜くことということで、寝転がってみました。もしものために、大切なお話を聞くことができました。



## 国語科「あったらいいなこんなもの」

国語科の学習で、この世に実際にはないけれど、「こんなものがあたらうれいな。いいな。」というものを考えました。空を飛べる乗り物や羽、どこへでも行けるドア、速く走れるシューズ、動物と話せるマイク等、まさに、ドラえもんの世界ですね。子供たちは、目を輝かせて、絵を描き、想像を膨らませていました。見ているだけで、ワクワクしてきます。子供たちの想像力には、感心させられました。



## お知らせとお願い

☆8月8日(土)から8月19日(水)まで夏季休業になります。詳しくは、後日配布する「夏休みのしおり」をご覧ください。

☆8月1日(土)から8月7日(金)までに、ミニトマトの鉢を持ち帰ってください。夏休み中に世話をし、家で収穫してください。終わられたら、空っぽにした鉢と受け皿だけを、9月25日ごろまでに学校に持ってきてください。支柱は集めません。

☆8月20日(木)と21日(金)は、個別懇談会です。7月20日に配布した日程をご覧ください。マスク・名札を着用の上、お越しく下さい。

☆8月3日から6日に図工の作品、お道具箱などを持ち帰るので、大きな袋を持たせてください。夏休み明けには、ハサミや、のり、クーピー等、不足分を補ってから、8月20日の始業式に持たせてください。